

Lección 15: ¿Quién os estorbo?

Después de exponer los peligros de las doctrinas falsas, respecto a añadir a la salvación la circuncisión; ahora el apóstol Pablo nos expone el carácter malvado de los hombres que representaban y enseñaban esas falsas doctrinas.

La primera característica de los falsos maestros es que distorsionaban la verdad, y de esa manera impedían el acceso a la verdad. En Mateo 23:13 encontramos el primer **“¡AY!”**, dirigido contra aquellos que pretenden obstruir el evangelio de la gracia; ellos mismos rehusaban ser salvos y estorbaban a otros para que no entraran.

Vemos en Gálatas 5:7 que dice Pablo: **“Vosotros corráis bien; ¿quién os estorbó para no obedecer la verdad?”** En este caso, eran y son, los falsos maestros con sus enseñanzas erróneas que llevaron a la iglesia a desobedecer la verdad.

La iglesia de Galacia corrió bien la carrera cristiana, pero se entorpeció su avance. En ocasiones somos nosotros mismos los que detenemos nuestro avance en el conocimiento de las Sagradas Escrituras, y caemos en tremendos errores, Mateo 22:29.

Gálatas 5:8 otra característica de los falsos maestros era su impiedad. Su enseñanza de añadir la obra de la circuncisión a la obra de Cristo en el calvario. Eso no procedía de Dios. Ese evangelio no era de Dios, Gálatas 1:6-7.

Dios en Su soberanía fue quien escogió a los que han de ser salvos, 1ª Tesalonicenses 1:4 y 2ª Tesalonicenses 2:13-14, por eso es que dice el apóstol Pablo en el versículo 8: **“Esta persuasión no procede de aquel que os llama”**.

2ª Tesalonicenses 2:10-12 nos habla de que Dios mismo enviará un poder engañoso para que crean la mentira a aquellos que prefieren amar el pecado y la mentira.

También en el primer Libro de Reyes 22:19-23 nos dice que Dios mismo envía un espíritu de mentira, seguramente era Satanás, y Dios le dio la orden de inducir a Acab para que fuera a Ramot de Galaad para destruirlo.

¿Por qué obra de esa manera Dios? **“...por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos”**, a Cristo.

Gálatas 5:9 **“Un poco de levadura leuda toda la masa”**. La levadura en las Escrituras es símbolo de maldad. Aquí se refiere a oír doctrinas de hombres inspiradas por demonios, 1ª Timoteo 4:1

Un pequeño error, inevitablemente lleva a más errores. La maldad nunca está estática, siempre está trabajando; defiende sus mentiras agregando más mentiras. La levadura contamina a toda la iglesia, 1ª Corintios 5:6.

En cuanto a la iglesia de Galacia, Pablo tenía confianza de que iba a rechazar las malas enseñanzas. Esa confianza estaba en el Señor. Dios le había dado seguridad a Pablo en este asunto. En cuanto a los falsos maestros, estos serían castigados, Gálatas 5:10.

Es muy serio tratar de destruir el templo de Dios que es Su iglesia, 1ª Corintios 3:17.

En Gálatas 5:11 Acusaban a Pablo de que él predicaba la circuncisión; por eso les dice: **“Y yo, hermanos, si aún predico la circuncisión, ¿por qué padezco persecución todavía?”**

Si Pablo estuviera predicando la circuncisión, ya no lo estarían persiguiendo, y esto sería una indicación que ya no predicaba el sacrificio del Señor Jesucristo en la cruz.

La cruz ha sido un tropiezo para los judíos, porque ellos no podían y no pueden aceptar la idea de un Mesías sufriente, y mucho menos crucificado.

Actualmente los judíos cuando leen al profeta Isaías, no leen el capítulo 53 de este Libro donde se nos habla acerca de ese Varón de dolores experimentado en quebrantos.

Y en el versículo 12, Pablo les dice a los judaizantes **¡Ojalá se mutilasen** (se castraran) **los que os perturban!** En tiempos de Pablo, en Asia Menor le daban culto a la diosa Cibele, y muchos de sus seguidores se castraban demostrando así su adoración. Todos sus sacerdotes eran eunucos por su propia mano, por eso Pablo les dijo, si esos falsos maestros insisten que para ser salvos se necesita ser circuncidados como medio de agradar a Dios, ¿No deberían ellos mutilarse?

No podemos ni debemos añadirle nada a la obra redentora de Cristo en la cruz del calvario, más que fe.